

Quito, 15 de agosto de 2015

Boletín No. 636

Jóvenes se unen al Diálogo Nacional por la Equidad y la Justicia Social

El Diálogo Nacional por la Equidad y la Justicia Social sigue sumando la participación de varios actores y sectores. En la semana del 10 al 14 de agosto se realizaron los siguientes encuentros:

El martes 11 se desarrolló una mesa de diálogo en el edificio del Gobierno Zonal de la ciudad de Guayaquil, que contó con la presencia de representantes de las Federaciones Nacionales de Transporte Terrestre del país; el ministro de Transporte y Obras Públicas, Walter Solís; y la directora de la Agencia Nacional de Tránsito, Lorena Bravo.

El MTOP continuará manteniendo estas reuniones con las distintas federaciones de transportistas con el objetivo de atender las necesidades de ese sector, ratificó el ministro Solís.

A su vez, el Ministerio de Justicia, Derechos Humanos y Cultos efectuó un encuentro con los profesionales del Derecho y los presidentes y representantes de 15 de los 19 colegios de abogados que existen en el país, en las instalaciones del ECU911 en Quito.

El “Diálogo por la Equidad y la Justicia Social desde la perspectiva de los profesionales del Derecho” permitió debatir, analizar y plantear propuestas comunes enfocadas en consolidar la transformación de la justicia ecuatoriana.

La ministra Ledy Zúñiga reiteró los compromisos adquiridos por la Cartera de Estado que dirige; entre ellos, la lucha continua para depurar el sistema de rehabilitación social, erradicar las redes de corrupción y brindar apoyo a los futuros profesionales del Derecho mediante convenios con las universidades del Ecuador. Durante el evento, los representantes gremiales de los abogados en libre ejercicio apoyaron el diálogo auspiciado por el Gobierno en lugar de medidas de hecho que no contribuyen con el país.

El mismo día, en Guayaquil, cerca de 400 representantes de varias organizaciones montubias y campesinas del país se citaron en la Corporación Financiera Nacional (CFN) para unirse al diálogo nacional. El encuentro sirvió para escuchar las necesidades del pueblo montubio y campesino respecto a temas relacionados con comercio, sistema financiero y tecnología.

El miércoles 12, más de 700 jóvenes representantes de cerca de 400 organizaciones juveniles de todo el país asistieron a la Asamblea Nacional para participar en el evento

“Diálogo Nacional por la Equidad y la Justicia Social con jóvenes”, en el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Juventud.

Se conversó sobre la relación entre la sociedad civil y el Estado, educación secundaria y superior, deporte, salud, medio ambiente, trabajo, justicia y cultura. El encuentro contó con la participación de varios ministros de Estado y asambleístas, quienes recogieron propuestas y respondieron inquietudes en un diálogo directo con jóvenes de todo el país, para la construcción de un Ecuador justo, igualitario y equitativo.

Durante su intervención, los jóvenes manifestaron, entre otras cosas, que seguirán atentos y activos en su participación en estos espacios, hicieron énfasis en la necesidad de ayudar a erradicar el trabajo infantil, propusieron continuar y mejorar la calidad de espacios para la práctica de sus actividades y destacaron la continua inclusión e igualdad de oportunidades que han tenido en estos últimos años. También expresaron que aún falta mucho camino por recorrer para lograr el país soñado, sus propuestas se enfocaron en la creación de plazas de trabajo, prácticas laborales, fortalecer controles en materia ambiental y corregir problemas en el acceso al sistema de educación superior.

Por su parte, el Ministerio de Educación organizó en el Colegio Don Bosco de Quito el “Diálogo Nacional para la Construcción del Plan Decenal de Educación 2016-2015”, al que asistieron alrededor de tres mil docentes de la Red de Maestros para conocer los avances de dicho plan, que será presentado el próximo mes de diciembre.

El mismo día, la Subsecretaría de la zona 3 de la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades), con el apoyo de la Facultad de Ciencias Humanas y de Educación de la Universidad Técnica de Ambato, llevó a cabo el Diálogo por la Equidad y Justicia Social con la participación activa de más de 300 estudiantes y docentes de dicha institución de educación superior, quienes ofrecieron algunas opciones para eliminar la pobreza y buscar el desarrollo del país.

Es importante resaltar que el próximo lunes 17 de agosto inician, en la ciudad de Ibarra, los diálogos territoriales que serán coordinados por la Senplades y la Asamblea Nacional. Estos se llevarán a cabo con representantes sociales, económicos, productivos, culturales y académicos de cada zona, a través de las siguientes mesas temáticas de trabajo: seguridad ciudadana, desarrollo rural, economía y producción, educación, salud, ambiente, gestión política y participación ciudadana e inclusión y desarrollo social.

En el marco de la participación ciudadana en este proceso de diálogo, en un encuentro realizado en la Asamblea Nacional, representantes de organizaciones de campesinos solicitaron al Ejecutivo una mayor facilidad de acceso a créditos y descentralización de los trámites; comercialización directa de sus productos a través del Estado; mayor

presupuesto para riego; asistencia técnica; y, la implementación y ejecución de más proyectos productivos.

De esta manera el diálogo se consolida como una alternativa democrática, basada en la participación de todos los actores, quienes resaltan los logros de este proceso de cambio iniciado hace más de ocho años. Los participantes se centran en hacer propuestas para mejorar la política pública y ampliar las posibilidades de construir equidad y justicia social.

Pabel Muñoz, Secretario Nacional de Planificación y Desarrollo, expresó su satisfacción por compartir con la ciudadanía la convicción de que el diálogo es la mejor herramienta de gestión política, a la vez que lamentó que haya sectores que tengan a la violencia como bandera de lucha y expresión, pues ahí no hay cabida para ningún diálogo democrático.

¡Realiza tu aporte ciudadano a través de la página web:
www.dialogonacional.gob.ec/!

Para mayor información:

Dirección de Comunicación
Telf. (02) 3978900 ext. 2827
<http://www.planificacion.gob.ec/>